



# EL UNIVERSAL

www.eluniversal.com.mx

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

ElUniversalOnline @El\_Universal\_Mx \$15

Viernes 7 de mayo de 2021



Ford Mustang Mach One modelo 1973.



Chevrolet Chevelle 1969.



Chevy Nova hatchback modelo 1975.



Ford Galaxie 1967.



Chevrolet Bel Air 1953.

## Denuncian más daños en otros tramos de la L12

Residentes de Tláhuac temen más derrumbes, ante malas condiciones en las estructuras

KEVIN RUIZ

metropoli@eluniversal.com.mx

Vecinos de la alcaldía de Tláhuac denunciaron que a lo largo de la obra elevada de la Línea 12 del Metro las estructuras están en condiciones de riesgo, especialmente en el tramo de las estaciones Periférico Oriente, Nopalera y Zapotlán, por lo que temen una nueva tragedia como la de Olivos, donde una trabe colapsó y dos vagones cayeron.

Morena en el Senado rechazó ayer crear una comisión investigadora sobre el colapso.

METRÓPOLI | A20 Y A21

# Magistrado usa taller de tribunal para restaurar sus autos clásicos

Hay una investigación interna y se pedirá la intervención de la Auditoría Superior; Felipe Fuentes Barrera asegura que pagó de su bolsillo, no con recursos públicos

ARIADNA GARCÍA

naclon@eluniversal.com.mx

Felipe Fuentes Barrera, magistrado del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), ha utilizado el taller mecánico con que cuenta este órgano jurisdiccional —ubicado en la colonia San Francisco Culhuacán— para la restauración de al menos cinco automóviles clásicos con un costo cercano a un millón 780 mil pesos.

El tribunal inició una investigación interna que pasa por una solicitud de renuncia al titular del Órgano Interno de Control, cercano a Fuentes Barrera, y por la intervención que se pedirá a la Auditoría Superior de la Federa-

### 1,778,500

PESOS

fue el costo total por la restauración de los cinco vehículos.

ción, indicaron a EL UNIVERSAL funcionarios del tribunal.

Para llevar a cabo la restauración de los vehículos —de la que este diario confirmó que todavía adeuda 417 mil 500 pesos al mecánico del taller del tribunal electoral— Fuentes Barrera se apoyó en su secretario particular, Marcos Fuentes, y en sus choferes Fernando

Flores Olmedo y Carlos Velázquez García.

Los autos del magistrado son un Chevy Nova hatchback modelo 75, un Chevrolet Bel Air 53, un Ford Galaxie 67, un Ford Mustang Mach One modelo 73 y un Chevrolet Chevelle modelo 69.

Los cinco autos de Fuentes Barrera, quien ha sido presidente del tribunal, alcanzan un valor en el mercado de casi 2 millones 330 mil pesos.

En entrevista, Fuentes Barrera reconoció que sus coches fueron reparados en el taller del tribunal porque así lo decidió el mecánico que contrató y que labora ahí. Dijo que pagó de su bolsillo y que no usó recursos públicos.

NACIÓN | A10

## El tribunal exhorta a López Obrador a respetar veda electoral

ARIADNA GARCÍA

naclon@eluniversal.com.mx

La Sala Regional Especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación aprobó un exhorto para que el presidente Andrés Manuel López Obrador se apegue a las excepciones sobre propaganda gubernamental durante las campañas de los procesos electorales en curso y hasta la conclusión de la jornada.

Por unanimidad, los magistrados coincidieron en que debe cumplir con los principios constitucionales de equidad e imparcialidad y que, por la relevancia de su cargo y funciones, debe actuar con un deber de cuidado reforzado con cualquier posicionamiento, sobre todo cuando éste pueda implicar propaganda gubernamental.

NACIÓN | A11

## LÍA LIMÓN LIDERA PARA ALCALDÍA EN ÁLVARO OBREGÓN

La candidata de Va por la CDMX aventaja por casi 10 puntos porcentuales al morenista, muestra encuesta de este diario. | A13 |

Si hoy fueran las elecciones para alcalde de Álvaro Obregón, ¿por quién votaría?



**ALERTA MUNDIAL** COVID-19 EN MÉXICO

2,358,831 CASOS CONFIRMADOS

218,173 MUERTOS



KORINA BÁRCENA

"Acariciamos la idea de un México en ceros y no en 10 mujeres muertas de forma violenta al día. Nos dijeron que no sería necesaria la hipocresía del 10 de mayo porque la hora del bienestar había llegado" | A17 |

### OPINIÓN

- NACIÓN
- A2 Carlos Loret de Mola
- A2 Marcela Gómez Zaice
- A5 Alejandro Hope
- A7 Óscar Mario Beteta
- A9 Raúl Rodríguez
- A14 Andrew Selae
- A14 Eduardo Backhoff Escudero
- A15 Kenia López Rabadán
- A26 Mario Maldonado

\$20.57 DÓLAR AL MENUDEO

Año 104, Número 31,790 CDMX 64 págs.



### CRISIS DEL AGUA

#### PRESAS DEL EDOMEX SE SECAN

Las 13 presas del territorio mexiquense están a 37% de su capacidad. Esta situación, aunada a la falta de lluvias, tiene a 36 municipios en sequía severa y a cuatro más en condiciones extremas. | A22 |



JORGE ALVARADO, EL UNIVERSAL

#### "FREDDY MARTÍN HIZO REALIDAD MI PEOR PESADILLA"

La venezolana que acusa al futbolista de violación cuenta los hechos a este diario. Dice que no quiere dinero, que quiere justicia. Que su caso sea un ejemplo para que cualquier mujer denuncie, aunque se trate de personajes públicos o poderosos. | NACIÓN | A8



ESPECIAL

## Críticas y amparos contra la política energética de la 4T

Petroleras de Estados Unidos acusan discriminación y riesgo de expropiaciones

19 EMPRESAS DE EU participan en la industria energética de México.

IVETTE SALDAÑA Y NOÉ CRUZ SERRANO

Las críticas contra la política energética y eléctrica del gobierno de México no cesan.

El American Petroleum Insti-

tute, que agrupa a las principales petroleras de Estados Unidos, envió una carta a autoridades de ese país para que intercedan contra las acciones discriminatorias que

la 4T lleva a cabo contra empresas privadas.

Advirtió que el cambio de reglas en el mercado favorece a Pemex y CFE, y relega al resto de los participantes, además de que puede resultar en "expropiaciones indirectas".

La International Chamber of Commerce informó que vancera de 50 amparos contra la reforma de hidrocarburos, pero la cifra crecerá por las afectaciones que genera a la inversión.

CARTERA | A25

### ESPECTÁCULOS

## SANDRA ECHEVERRÍA, FELIZ CON LO QUE ES

Desea dar en su nuevo disco un mensaje de seguridad y fortaleza a sus fans, para que no se dejen llevar por las críticas en redes sociales. | A28 |



AUDRIANA HERNÁNDEZ, EL UNIVERSAL

### MUNDO

#### "Soy una jueza independiente"



Socorro Flores Liera, primera mexicana en ser jueza de la CPI, afirma que su objetivo es contribuir a "erradicar la impunidad". | A19 |

CORTESÍA